

HALANZY

Sud-Luxembourg : un livre pour les 30 ans des Amis du Rail

lundi 11 janvier 2016 05h50 - Proximag



-ÉdA

Les Amis du Rail ont fêté leurs trente années d'existence. Fondée en 1985, voire même un peu avant, cette association entend défendre la mobilité ferroviaire dans le Sud-Luxembourg et même dans toute la province.

De ces trente années de combat, on retiendra notamment une très belle victoire: la réouverture de la ligne Virton-Athus-Arlon. Et chose unique en Belgique: les Amis du Rail ont décidé d'ouvrir bénévolement une double permanence «guichet» par semaine, en gare d'Halanzé.

Les Amis du Rail, ce sont également deux opérations populaires: les petits-déjeuners des navetteurs et le train du Père Noël.

Un ouvrage écrit par Michel Demoulin retrace ces 30 années de passion ferroviaire. «Des Amis du Rail Halanzé en 1985 aux Amis du Rail Luxembourg ASBL en 2015». Il est disponible au prix de 10€ (12,50€ avec frais d'envoi).

arh4318@hotmail.com